

# Place aux jeunes



## *Confession de foi de*

*Ange IMOUCK*

*Yanis Sorel NAWEL A NDANG*

*Wilfyrd ANDRIANASY*

Pour moi ce qui est important sur Dieu, c'est qu'Il est vraiment là depuis toujours pour tous les humains. Il a fait plusieurs alliances avec nous et Il est notre maître. J'aimerais vous lire un extrait de la Bible que j'ai aimé et qu'on a lu avec les KT.

Jr 31, 31-34 : « Le Seigneur déclare : Dans peu de temps, je vais établir une nouvelle alliance avec le peuple d'Israël et le peuple de Juda. Elle sera différente de l'alliance que j'ai établie avec leurs ancêtres, quand je les ai pris par la main pour les faire sortir d'Égypte. Cette alliance, ils l'ont brisée, et pourtant, j'étais leur maître. C'est moi, le Seigneur, qui le déclare.

Le Seigneur déclare encore : Voici l'alliance que je vais établir avec le peuple d'Israël à ce moment-là. Je mettrai mes enseignements au fond d'eux-mêmes, je les écrirai sur leur cœur. Je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.

Le Seigneur déclare : Personne n'aura plus besoin d'instruire son prochain ou son frère en disant : « Connaissez le Seigneur ! » En effet, tous me connaîtront, de plus petit jusqu'au plus grand. »

Le Seigneur sera toujours dans mon cœur et m'accompagnera jusqu'au bout de mes rêves. Il m'aime de tout son cœur. Je vais vous lire à nouveau un autre extrait de la Bible que j'ai choisi.

Ps 121, 8 : « Le Seigneur te gardera de ton départ jusqu'à ton arrivée. »

Pour moi ce qui est important sur Jésus, c'est qu'Il m'a aidé à vaincre ma timidité et à m'améliorer dans mes études. Car je sens qu'Il me fait confiance, qu'Il est là, et qu'Il m'aime de tout son cœur. Cela me donne du courage et de l'assurance, cela me donne envie d'aller voir les autres et de les aider s'ils en ont besoin.

Dieu et Jésus, vraiment je vous aime. Merci.

*Wilfyrd ANDRIANASY*

Dans la vie, vient le moment sacré du baptême. Pendant cette période, ce sont les parents qui nous guident dans le chemin de Dieu, car pour eux, déjà confirmés, ils savent déjà comment faire et ils ont créé des liens solides avec Dieu. Mais aujourd'hui vient le moment de prendre ma décision... Celle de me faire confirmer, car étant petite, je ne connaissais pas l'importance du christianisme. Je suis désormais prête. Au début j'avais un peu peur de ne pas être à la hauteur de ce couronnement si je puis dire. Mais Dieu me met en confiance. Je me sens écoutée et en sécurité avec lui. Maintenant je ne doute plus, car depuis petite il est avec moi, même si je n'étais pas assez lucide pour le comprendre. C'est pour cela que je vais vous lire un texte biblique qui représente mon magnifique parcours avec Dieu. (Mt 14, 22-34).

Comme vous l'avez entendu dans le texte biblique, au début les disciples n'ont pas confiance, car marcher sur l'eau est complètement impossible. Sauf pour Dieu. Eh bien, je m'identifiais aux disciples avant. Mais maintenant que je connais Dieu car il m'a tendu la main, je ne doute plus de rien, car il est à mes côtés. La confirmation est comme une seconde naissance pour moi. Je me sens plus connectée avec Dieu. Ce récit biblique fait réfléchir sur le fait de toujours faire confiance en Dieu même si cela fait très peur, car au final, pendant les tempêtes, seul lui nous tend la main.

Dieu est dans mon cœur désormais pour toujours et à jamais. (Amen)

*Ange IMOUCK*

« Je veux dire merci au Seigneur de tout mon cœur, je veux remercier le Dieu saint. Oui, je veux remercier le Seigneur, sans oublier un seul de ses bienfaits. » (Ps 103, 1)

Oui, je souhaite remercier le Seigneur qui m'a permis d'être présent aujourd'hui. Je veux le remercier de nous avoir tous réunis pour ma confirmation et le baptême de Wilfyrd. Je sais qu'il est là parmi nous, je crois en son amour et à sa capacité à pardonner tout pécheur. J'ai confiance en Jésus, il ne nous juge pas quoi que nous fassions.

Mt 7, 1 : « Ne jugez pas les autres afin de ne pas être jugé. »

Voici ce qu'il nous dit. Moi, il ne me juge pas et m'apprend à ne pas juger. Cette relation que j'ai avec Dieu me fait du bien, elle m'apporte le bonheur dont j'ai besoin et cela me rend joyeux, c'est cette joie que j'essaie de transmettre à mes proches.

C'est pour ça que je suis là aujourd'hui, pour fêter la relation que j'ai avec Dieu.

*Yanis Sorel NAWEL A NDANG*



De gauche à droite : Suzie Eba, Wilfryd Andrianasy, Ange Imouck, Yanis Sorel Nwawel A Ndang et Virginie Moyat

